

ENFERMEDADES DEGENERATIVAS

La Caixa y la asociación contra el alzheimer impulsan cursos para voluntarios

La entidad aporta 9.000 euros al proyecto

Levante de Castelló, Castelló La Obra Social La Caixa y la AFA de Castelló firmaron ayer un convenio para la financiación de un programa de formación de voluntarios en demencias en toda la provincia de Castelló.

Santiago Tena, director del área de Castelló de La Caixa, destacó que *«es una satisfacción tremenda para nosotros poder participar en este tipo de actuaciones para fomentar y formar voluntarios en Castellón»*. La Caixa aportará 9.000 euros a la asociación.

Por su parte, Emilio Marmá, presidente de AFA en Castelló, reconoció que *«La Caixa fue la primera entidad, pública o privada, que nos ayudó con una aportación económica en los principios de la asociación; con su ayuda, la Asociación de Familiares de Alzheimer de Castellón pudo contratar a la primera persona asalariada, ya en el año 1997; ahora mismo contamos ya con 52 trabajadores»*.

Las acciones de formación se realizarán a partir del mes de septiembre en nueve localidades. Vinaròs, Morella, Vila-real Onda, La Vall d'Uixó, Nules, Almenara, Burriana, Segorbe y la propia capital de La Plana impartirán los cursos, con ayuda de profesionales que darán a conocer, tanto el funcionamiento de los centros, como las acciones que realiza la asociación, la propia afeción y los cuidados que requieren las personas afectadas por la enfermedad.

Los cursos tendrán una duración aproximada de 15 horas, que se distribuirán a lo largo de una semana. Posteriormente los asistentes pasarán a formar parte de la red de voluntarios que ya existe actualmente en la provincia. Los familiares, amigos o ciudadanos, mayores de edad, que deseen informarse y formar parte del proyecto lo podrán hacer en cualquiera de los centros que AFA tiene en la provincia.